
(ECO) Infrastrutture: Bassanini (Cdp), i fondi sovrani sono 

importanti 

Anche per sostenere la crescita economica (Il Sole 24 Ore Radiocor) - 
Venezia, 29 ott - "I fondi sovrani sono importanti per le nostre 
infrastrutture". Lo ha sostenuto il Franco Bassanini, presidente di Cdp, che 
spiega come "negli investimenti di lungo periodo riteniamo che il loro 
intervento, sotto forma di equity o di debito, sia una cosa utile e 
importante". Secondo Bassanini, inoltre, anche con una regolamentazione 
degli investimenti di medio periodo, bisogna "puntare ad allargare 
l'ambito degli investimenti che possono essere finanziati da capitali 
privati, con sufficienti certezze e redditività". E, ha sottolineato nel corso 
di un incontro con la stampa al termine del Forum sugli 'investimenti a 
lungo termine', "per sostenere la crescita economica bisogna continuare 
ad attrarre capitali dall'estero e, al fronte interno, capitali privati". man- 
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